



Reunión “Todos por Sanlúcar” con la Federación de vecinos “Guadalquivir” La Junta Directiva que preside Antonio Jiménez Rodríguez expuso a los integrantes de TPS los problemas más acuciante que preocupan a los vecinos.-

La alcaldable de “Todos por Sanlúcar”,

Berenguela Rodríguez

, junto a Francisco Amate, número dos en la lista de TPS, mantuvo una reunión en la tarde del pasado lunes con la Junta Directiva de la Federación de Vecinos “Guadalquivir”, que preside Antonio Jiménez. En el transcurso del encuentro los vecinos plantearon a Rodríguez asuntos de vital importancia para la ciudadanía sanluqueña, entre los que destaca la demanda de infraestructura esenciales (luz y agua) en determinadas zonas de la periferia de Sanlúcar, como por ejemplo: Camino del Navacillo o la calle Palmilla.

En este sentido, Antonio Jiménez, ve prioritario dotar de estos servicios básicos a estas zonas antes que desarrollar otros proyectos como son los de Hornillo, Atalaya o Carranza.

Uno de los puntos más importante del encuentro entre ambos colectivos fue, sin duda, la problemática de las viviendas irregulares. En este apartado,

Berenguela Rodríguez

, se comprometió, en caso de estar en el Gobierno de la ciudad, a crear una Comisión Paritaria compuesta por el Equipo de Gobierno y la Federación de Vecinos, o bien, en caso de que la asociación afectada no pertenezca a la Federación, con la que sea afectada directamente por las irregularidades, con el propósito de estudiar caso a caso la situación de la vivienda irregular.

Esta Comisión paritaria será de investigación y seguimiento y con ella se persigue solucionar aquellos casos que puedan ser susceptible de una legalización sin traumas y sin perjuicio del bien común.

Otros temas de sumo interés mostrado por la Junta Directiva de la Federación de Vecinos fueron los referentes a la negativa del dragado del río, la preocupación de la existencia de 18 antenas de telefonía móvil en la ciudad; en este tema, los vecinos abogan por una legislación igual que la que rige en la isla de Tenerife, de ahí que solicitaron a la candidata de TPS, un estudio de las emisiones de las antenas de Sanlúcar y unas ordenanzas municipales acordes con las que existen en otras ciudades españolas.

En el apartado de asistencia social, los vecinos expusieron la necesidad de dotar con guarderías infantiles las zonas marginales y la periferia de la ciudad.

Mención especial también fue el tema deportivo, en el cual se solicita el arreglo de las pistas deportivas, sobretodo en cuanto a vestuarios y mantenimiento en general. Una mayor vigilancia policial de dichas pistas y una diversificación del deporte a practicar, abriendo la oferta a deportes como el balonmano, voleibol, tenis de mesa, baloncesto...

Por su parte,

Rodríguez

propuso: “una alternativa a la carencia de pistas deportivas en zonas determinadas de la ciudad se podía solventar con la apertura de los colegios en horas extraescolares y que dichas actividades puedan contar con los servicios de Protección Civil, ante cualquier problema que pudiese surgir”

Para terminar, los miembros de la Junta Directiva de la Federación de Vecinos, mostraron su interés en la Potencialización de la agricultura ecológica y en la defensa de los sectores productivos de la economía sanluqueña.

Para la alcaldable de

Todos por Sanlúcar

,

Berenguela Rodríguez

, “la reunión fue muy satisfactoria y edificante, desarrollándose en un clima cordial que benefició el buen entendimiento entre ambas asociaciones”.